Legislativo concede licencia a Monreal, Velasco, Fernández y Polevnsky

ANDREA BECERRIL Y GEORGINA SALDIERNA

La Comisión Permanente concedió ayer licencia por tiempo indefinido para separarse de sus tareas legislativas, a partir del viernes, al coordinador de Morena, Ricardo Monreal, trámite que derivó en un acto de proselitismo, entre felicitaciones de sus compañeros de bancada, que hasta mariachi llevaron al recinto, donde resonó La marcha de Zacatecas.

Desde la oposición le desearon mucha suerte en su aspiración de lograr la candidatura presidencial de Morena, "porque la vas a necesitar", le dijo el coordinador del PRI, Manuel Añorve, y la senadora panista Kenia López Rabadán le hizo notar que va en desventaja, "sin piso parejo" porque hay "una cargada" en favor de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

En ese tenor, Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD, hasta le aconsejó "seguir encomendándose al Santo Niño de Atocha".

Aunque se trató sólo de una solicitud de licencia, la discusión en ese órgano del Congreso llevó más de una hora, ya que Monreal aprovechó la oportunidad para despedirse y hacer un balance de los casi cinco años como coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo). "Generamos 45 nuevas leyes, de las cuales 39 ya son legislación vigente y seis están por ser aprobadas. Hemos modificado sustancialmente el sistema jurídico nacional, con la aprobación de 651 reformas.

Recordó que él presentó "más de 300 iniciativas de ley, muchas de ellas aprobadas y recalcó que no faltó a ninguna de las 347 sesiones efectuadas de 2018 a la fecha.

Después intervinieron 14 senadores y diputados, los cuales destacaron su labor, entre ellos su compañera de bancada Maribel Villegas, quien fue la encargada de meter al salón de plenos del Senado – donde sesiona la Permanente- al grupo de mariachis, que ya no pudieron tocar una segunda pieza, porque cuando empezaban los primeros acordes de El Rey, tuvieron que dejar el salón, ante las protestas de la diputada del PAN, Martha Estela Romo.

"Es una payasada", reclamó. Cesó la música, pero Monreal fue rodeado por los legisladores de su bancada presentes, quienes lo felicitaron. Eduardo Ramírez, entre los mas efusivos al igual que Mónica Fernández Balboa, Ernesto Pérez Astorga y el presidente de la Permanente, Alejandro Armenta.

Ese órgano del Congreso concedió también licencia para separarse en forma indefinida de sus encargos legislativos al coordinador del PVEM, Manuel Velasco, que no estuvo presente, y al diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña.

La sorpresa la dio la diputada de Morena Yeidckol Polevnsky al solicitar igualmente licencia, ya que, expuso desde tribuna, va a inscribirse el viernes como aspirante a la candidatura presidencial de su partido. Sostuvo que no viola los acuerdos del Consejo Nacional del domingo, y recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador un día antes aclaró que podrían participar todos los que quieran.

Eduardo Ramírez Aguilar coordinará a Morena

El grupo parlamentario de Morena en el Senado eligió anoche por unanimidad a Eduardo Ramírez Aguilar como su coordinador, en sustitución de Ricardo Monreal.

La decisión se tomó en una reunión a puerta cerrada realizada en la vieja casona de Xicoténcatl, al grito de "unidad, unidad, unidad", que se pudo observar en un video del encuentro.

Como coordinador de Morena, Ramírez Aguilar, quien es uno de los más cercanos a Monreal, asumirá la presidencia de la Junta de Coordinación Política. A ese órgano de dirección se sumará César Cravioto, representante del grupo más duro de la fracción, acordaron también los legisladores.